



Ubah Dokumen PDF ke Microsoft Word Sulit dari Smartphone?

Tempoyak Duren
Pedagang Duren Pasar Minggu
Email : tempotakduren@gmail.com

DOI : 10.36782/bj.v2i2.2138
Diterima : 12-01-2020
Review : 30-01-2020
Disetujui : 05-02-2020

Abstrak - Portable Document Format atau yang kita kenal dengan Pdf, sebuah format dokumen yang sudah sangat familiar. Terdiri dari kombinasi teks, grafik vektor hingga gradasi warna. Bisa berupa dalam bentuk memo, surat penawaran, hingga laporan bulanan yang jumlahnya bisa puluhan lembarnya. Dengan ukurannya yang relatif cukup kecil tentu saja sangat memudahkan kita untuk menerima atau mengirimkan dokumen tersebut melalui email atau sekedar dibagi melalui pesan WhatsApp.

Kata Kunci : Portable Document Format, surat penawaran

Pendahuluan

Permasalahan baru akan muncul ketika terjadi beberapa kesalahan pengetikan nama ataupun tanggal pada dokumen yang sudah ditandatangani oleh atasan kita yang sudah tidak bisa diedit lagi. Namun semua harus segera direvisi dan perlu dikirimkan saat itu juga. Bagaimana kalau saat itu kita sedang tidak membawa laptop dan berada jauh dari printer ataupun scanner. Yang ada hanyalah smartphone yang kita genggam. Apa yang terjadi? Kita tentu panik dan bisa pusing tujuh keliling dibuatnya.

Di dalam smartphone berbasis Android yang selama ini kita gunakan di antaranya sudah terinstal aplikasi [Microsoft Office](#) dan untuk yang belum memiliki bisa mengunduhnya di [Google PlayStore](#) dengan besaran filenya yang mencapai 93 mb.

Tidak hanya sekedar membuka ataupun mengedit dokumen berformat [Word](#), [Excel](#), [PowerPoint](#) ataupun Pdf, ternyata aplikasi ini ternyata juga mengubah atau mengkonversi dari format Pdf ke format Word dan sebaliknya. Salah satu fungsi lain dari aplikasi ini yang jarang digunakan atau bahkan tidak diketahui pengguna smartphone pada umumnya.

Proses Konversi Dokumen Format Pdf ke Microsoft Word.

Proses konversi ini bisa dilakukan dengan cukup mudah dan hanya memakan waktu 1-2 menit dan itu tergantung dengan kecepatan smartphone yang kita miliki. Semua itu bisa dilakukan dengan mengikuti beberapa langkah berikut di bawah ini :

1. Pilih menu *Actions* kemudian pilih menu *PDF to WORD*.

2. Muncul menu *Choose files* kemudian pilih *This Device*.
3. Cari Folder tempat penyimpanan file format *Pdf* yang anda simpan, bisa di *Documents*, *Download* ataupun *Storage*.
4. Setelah didapat segera pilih dokumen yang anda ingin ubah formatnya dan proses konversi akan mulai berjalan. Tunggu beberapa saat hingga file format bereksistensi *Word* akan terbuka dengan sendirinya dan selesai.



Proses Konversi Dokumen Microsoft Word ke Pdf | Dok. Pribadi

Namun perlu diingat bahwa tingkat keberhasilan hasil dari penggunaan aplikasi ini juga tergantung dengan tingkat kerumitan dokumen *Pdf* yang akan kita edit. Ukuran kertas, jenis, format huruf hingga spasi bisa saja berubah dan menjadi agak sedikit berantakan susunannya namun masih bisa diperbaiki seperti biasa kita mengedit melalui laptop atau komputer kita. Dalam keadaan darurat penggunaan aplikasi [Microsoft Word Mobile](#) pada *smartphone* ini tentulah sangat berguna dan bisa menjadi penyelamat kita di tengah keterbatasan tempat dan waktu yang ada. Setelah sampai di sini ada yang berani mencobanya?



Proses Konversi Dokumen Pdf ke Microsoft Word | Dok. Pribadi

Proses Konversi Dokumen *Microsoft Word* ke *Pdf*.

1. Proses konversi kali ini juga tidak jauh beda dengan langkah-langkah tersebut di atas. Mudah, cepat bisa dilakukan bahkan oleh *newbie* sekalipun. Langkah-langkah tersebut antara lain adalah sebagai berikut :
2. Pertama pilih menu titik tiga atau *recent file* yang pernah anda buka, yang muncul di menu *Home*.
3. Pilih *Share as PDF* dan tunggu proses konversi hingga selesai.
4. Kemudian muncul menu pilihan baru yang mengarahkan kita untuk membaginya melalui email, *WhatsApp* atau langsung disimpan pada media penyimpanan *smartphone* kita.
5. Pilih media penyimpanan kita (*internal shared storage*), buka kemudian pilih tempel (*paste*) dan selesai. Cukup mudah bukan?

DAFTAR PUSTAKA

- Ang, Robert (1997), **Buku Pintar Pasar Modal Indonesia**, Jakarta, Mediasoft Indonesia.
- Archelis, Steve (2000), **Technical Analysis From A to Z**, Equis International
- Fernandez-Rodriguez, Fernando; Christian Gonzales-Martel; Simon Sosvilla-Rivero (1999), Technical Analysis in the Madrid Stock Exchange, **Fundacion de Estudios Economia Aplicada Working Paper**, April 1999.
- Fernandez-Rodriguez, Fernando; Christian Gonzales-Martel; Simon Sosvilla-Rivero (2000), Technical Analysis in Foreign Exchange Markets : Linear versus Nonlinear trading Rules, **Fundacion de Estudios**

Economia Aplicada Working Paper,
September 2000.

Fernandez-Rodriguez, Fernando; Christian
Gonzales-Martel; Simon Sosvilla-Rivero
(2001), Optimization of Technical Trading
Rules by Genetic Algorithms : Evidence from
the Madrid Stock Exchange, **Fundacion de
Estudios Economia Aplicada Working
Paper**, August 2001.

Firmansyah (2000), “Peramalan Inflasi Dengan
Metode Box-Jenkins (ARIMA) : Studi Kasus
Tingkat Inflasi Kota Semarang dan
Yogyakarta 1994-2000, **Media Ekonomi &
Bisnis Vol. XII No.2 Desember 2000**

Gujarati, D.N (2003), **Basic Econometric, 4th
Edition**; McGraw Hill, Inc.

Huang, Stanley C (1990), **Timing The Stock
Market for Maximum Profit**, Probus
publishing company, Chicago, Illinois.

Qizam, Ibnu (2001), Analisis Kerandoman Perilaku
Laba Perusahaan di Bursa Efek Jakarta,
**Simposium Nasional Akuntansi IV IAI-
KAPd**, Agustus.

Machfoed, Mas'ud (1994), Financial Ratio Analysis
and The Prediction of Earnings Changes in
Indonesia, **Kelola**, No. 7/III/1994:114-134.

Hanafi, Mamduh (1997), Informasi Laporan
Keuangan: Studi Kasus pada Emiten BEJ,
Kelola, No. 16/VI/1997

Kusumadewi, Sri (2003), **Artificial Intelligence
(Teknik dan Aplikasinya)**, Penerbit Graha
Ilmu, Yogyakarta.